

■ Salobreña

Constituidos los grupos municipales y las comisiones informativas

El primer edil y dos tenientes de alcalde, con dedicación exclusiva

F. M. ORTEGA • SALOBREÑA

La Corporación salobreñera ha constituido, en sesión extraordinaria con siete puntos en el orden del día, los grupos municipales y ha dado conocimiento de los titulares de las diferentes áreas.

Otros acuerdos adoptados han sido la composición de las comisiones informativas y el nombramiento de representantes de este Ayuntamiento en el seno de la Mancomunidad de la Costa. Los grupos en la oposición, populares y andalucistas se han opuesto al contenido de los acuerdos.

Los portavoces de los grupos municipales son por el Grupo Socialista, Antonio Pérez Martín; por el Grupo Popular, Jesús Ave- lino menéndez; por IU María Tere- sa Jiménez; y por el Grupo Anda- lucista José Pérez Martín.

Fue aprobada, igualmente, la creación y composición de las comisiones informativas de Eco- nomía, Bienestar Social, Urbanis- mo, Cultura y Medio Ambiente y Cuentas, cuya composición está formada por el alcalde, en calidad de presidente, tres vocales socia- listas, dos por el PP, uno por los andalucistas y otro por de Izquier- da Unida.

El portavoz del PA, José Pérez, se mostró contrario a la despro- porción en la composición de las comisiones informativas, por los



IDEAL

Manuel Pérez Cobos, alcalde de Salobreña.

que votó en contra, mientras el Partido Popular se abstención.

Organos colegiados

No sin menos discusión fueron nombrados los representantes municipales en los órganos cole- giados, entre ellos la Mancomuni- dad de Municipios de la Costa Trop- ical (MMCT), donde el PP seña- laba que la propuesta de la alcaldía, incluir a dos representantes del PSOE y uno de IU no se relaciona con el resultado de las elecciones, lo que propició su voto en contra mientras el PA se abstención.

Por último se dio conocimiento al pleno de los componentes que forman la Comisión de Gobierno –el alcalde y los tenientes de alcalde Antonio Pérez Martín, Teresa Jiménez Ortega, Víctor Prados Martín, Juan Esparrell y Raquel Estévez–, así como de los titulares de las distintas concejalías y de aquellos que tendrán dedicación exclusiva, que serán el alcalde, Manuel Pérez Cobos, el primer teniente alcalde, Antonio Pérez Martín y también la segunda teniente alcalde, María Teresa Jiménez.

Equipo de gobierno

F. M. O. • SALOBREÑA Las áreas municipales del equi- po de gobierno serán para Antonio Pérez Martín Economía y Hacienda –comprenderá ademá- s Patrimonio Municipal, Comercio, Industria, Mer- cado de Abastos, Mercadillos, Cementerios, Insta- laciones en las Vías Públicas y Ordenanzas–. Para Teresa Jiménez Ortega el área de Bienestar Social, Empleo, Personal y Policía –junto a Mayo- res, Minusválidos, Mujer, Infancia, Servicios Socia- les, Salud, Vivienda, Seguridad Ciudadana, Con- trataciones y Comisión de Empleo, Relaciones entre los Trabajadores y el Ayuntamiento y pro-

blemas laborales–. Para Santiago Aguilera el área de Lobres. Para Juan Esparrell el área de Deportes y Juventud. Raquel Estévez llevará el área de Turismo, Protección Civil y Parques y Jardines. Víctor Prados el área de Urbanismo. Francisca Ruiz Estévez el área de Cultura y Educación –junto a Talleres y Escuelas, Auditorio, Monumentos, Funcionamiento de Centros Docentes e Instala- ciones dedicadas a la Enseñanza–. Y Miguel Cas- taño el área de Medioambiente, Fiestas y La Cale- ta –junto a Limpieza, Agricultura, Sanidad, Medio- ambiente y Fiestas–.